



FREIWILLIGE FEUERWEHR KASSEL – WALDAU E.V.



Vorsitzender: Matthias Engel • Kasseler Str. 60a • 34123 Kassel – Waldau • Tel: 05 61 / 57 56 26
Wehrführer: Martin Waßmuth • Nürnberger Str. 158 • 34123 Kassel-Waldau • Tel: 0170 - 3002378

Liebe Waldauer Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am Freitag, den 28.02.2020 fand gemäß der Feuerwehrsatzung der Stadt Kassel die jährliche Jahreshauptversammlung der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Kassel-Waldau im Feuerwehrhaus Waldau statt. In der Folge der anstehenden Tagesordnung der Jahreshauptversammlung erstatteten der Wehrführer und der Jugendfeuerwehrwart jeweils ihre Berichte über die Tätigkeiten der Einsatzabteilung und der Jugendabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Waldau im abgelaufenen Jahr 2019.

Als geladene und besondere Gäste konnte der Versammlungsleiter Matthias Engel den Stadtverordnetenvorsteher Volker Zeidler, den Stellv. Amtsleiter der Feuerwehr Kassel Tobias Winter, den Stadtbrandinspektor Jörg Straßer, den Vorsitzenden des Stadtfeuerwehrverbandes Sören Machemehl und Ortsvorsteher Joachim Bonn bei der Eröffnung der Versammlung begrüßen.

Besonders erwähnenswert im Jahresbericht des Wehrführers war der Rückblick auf die erfolgreiche Teilnahme an der Hessischen Feuerwehrleistungsübung. Beim Landesentscheid in Hünfeld am 01.09.2019 konnte die Gruppe der Feuerwehr Waldau von 23 teilnehmenden Feuerwehren den 2. Platz belegen. Auch über einen stabilen Mitgliederstand konnte berichtet werden. Die Einsatzabteilung verfügte zum Stichtag 31.12.2019 weiterhin über 24 Kameradinnen und Kameraden. Der Jugendwart, Luis Gutierrez Carral, berichtete der Versammlung auch über einen stetig steigenden Mitgliederstand in der Jugendabteilung. Mit 22 Jungen und Mädchen hat zudem auch unsere Jugendfeuerwehr neben ihren vielen Aktivitäten im Jahr 2019 am Bundeswettbewerb teilgenommen und den 4. Platz belegt.

Zum Abschluss des Dienstjahres 2019 kann die Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Kassel-Waldau durch ihre geleistete Einsatz – und Übungsdienste und weiteren allgemeinen dienstlichen Aktivitäten und der wichtigen rückwertigen Unterstützung des Feuerwehrvereins mit seinen passiven und fördernden Mitgliedern eine geleistete Gesamtstundenbilanz von 6354 Stunden aufweisen. In Verbindung mit vielen

Aktivitäten im Stadtteil Waldau und in der gesamten Stadt Kassel schaut sie auf eine erfolgreiche Jahresbilanz 2019 zurück.

Weiterhin stand anlässlich der Jahreshauptversammlung der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Kassel-Waldau die satzungsgemäße ordentliche Neuwahl der Wehrführung und des gesamten Feuerwehrausschusses für eine 5-jährige Amtszeit auf der Tagesordnung. Durch Wahl wurden die neugewählten Funktionen der Wehrführung und des Feuerwehrausschusses personell wie folgt besetzt:

Wehrführer: **Martin Waßmuth**, Stellv. Wehrführer: **Daniel Horn**,

Jugendfeuerwehrwart: **Luis Gutierrez Carral**, Stellv. Jugendfeuerwart: **Thomas Kotusch**,

1.Gerätewart: **Mladen Raukovic**, 2. Gerätewart: **Marc Buntrock**.

Als Beisitzer wurden weiterhin gewählt: **Thomas Kotusch und Mathias Gebhardt**

Der bisherige Wehrführer, Matthias Engel stellte sich nach 25-jähriger Tätigkeit in der Wehrführung nicht mehr zur Wiederwahl. Im Rahmen ihrer Grußworte bedankten sich unsere Gäste sowie die neu gewählte Wehrführung bei Matthias Engel für seine langjährige geleistete ehrenamtliche erfolgreiche Arbeit als Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Kassel – Waldau.

Da die Freiwillige Feuerwehr Waldau zum Gefahrenabwehrkonzept der Stadt Kassel gehört und somit zur kritischen Infrastruktur, sind unsere dienstlichen und Vereinsaktivitäten durch behördliche Anordnungen und Erlasse, aufgrund der aktuellen Gefahrenlage durch die Corona-Pandemie leider weiterhin noch auf einen nicht planbaren Zeitraum stark eingeschränkt.

(Fotos: FF-Waldau / Text: Matthias Engel)